



EL ACCIDENTE OCURRIÓ EN LA AUTOPISTA DE OCCIDENTE

Balaceras y asesinatos no cesan en Michoacán

DOS VEHÍCULOS que se enfrentaban terminaron por impactarse en una unidad de mantenimiento; uno se incendió

POR MIGUEL GARCÍA TINOCO

Corresponsal
nacional@gtmm.com.mx

COPÁNDARO, Mich.— Cinco personas fallecieron, luego que los dos vehículos en los que viajaban se impactaran contra una unidad de mantenimiento cuando sostenían una persecución y tiroteo sobre la autopista de Occidente.

Alrededor de las 5:30 horas, se reportó que cerca de la caseta de cobro en la carretera México-Guadalajara, unos

caseta de Copándaro, una de las camionetas que se encontraban en persecución chocó contra una unidad de mantenimiento, lo que dejó al menos tres trabajadores muertos, así como dos personas más, sin identificar, dentro de un vehículo calcinado.

Según las primeras averiguaciones, una camioneta tipo SUV, color guinda y otra Volkswagen pickup, doble cabina, protagonizaron una persecución sobre la carretera con disparos de arma de fuego.

La violencia no ha cesado en el estado, pues el pasado domingo grupos criminales dominantes en de Apatzingán protagonizaron la quema de vehículos, así como de tiendas de conveniencia, mismas que en el pasado fueron blanco de extorsiones y cobros de piso.



Fotos: Miguel García Tinoco

Dos camionetas se perseguían y disparaban, cuando cerca de la caseta de cobro en la carretera México-Guadalajara chocaron contra otro vehículo, ocasionando la muerte de cinco personas.